



„Dein Herz wird dir sagen, was zu tun ist“: Die Premiere von „Die Schöne und das Biest“ ist geglückt.

Foto: factum/Simon Granville

Tragisch und lustig zugleich

Renningen Das Naturtheater feiert mit „Die Schöne und das Biest“ Saison-Eröffnung. Die Zuschauer zittern mit, bis die beiden Hauptdarsteller am Ende doch noch zusammenfinden. *Von Holger Schmidt*

Groß ist die Spannung im Renninger Längenbühl gewesen. Schließlich eröffnete das Naturtheater seine 66. Spielzeit. „Die Schöne und das Biest – nur mit dem Herzen sieht man gut“ in der Fassung von Regisseurin Janne Wagler stand auf dem Spielplan. Besonders die Jungen und Mädchen, versammelt in den ersten Reihen, waren schon ganz heiß auf das neue Familienstück. Apropos heiß: Nach dem Unwetter des Vortages hielt Petrus seine schützende Hand über den Beginn der Renninger Naturtheater-Saison 2019 und statt Regensuchten die Besucher eher Sonnenschutz.

Den Anfang auf der Bühne aber machte traditionell der Harmonika-Club Renningen. Da auch hier der Nachwuchs den Ton angab, passte das musikalische Vorspiel

perfekt. Noch größerer Applaus war nur den Schauspielern, angeführt von der Schönen Maike Engst und dem Biest und Prinzen Samuel Schradi, sicher. Dazwischen entfaltete sich das Geschehen, tragisch und lustig zugleich, vor dem begeisterten Publikum. Die Kinder zitterten buchstäblich mit, bis die beiden Hauptdarsteller am Ende doch noch zusammenfanden. „Dein Herz wird dir sagen, was zu tun ist“, lautete einer zentralen Sätze, der sicher auch kein schlechter Wegweiser für den Alltag der kleinen und großen Zuschauer ist.

30 Helfer allein fürs Familienstück garantierten einen gelungenen Nachmittag. Vor allem die Ehrenamtlichen an der Eisausgabe hatten in der Pause alle Hände voll zu tun.

Dieses war die erste Premiere und auch die zweite lässt nicht lange auf sich warten: Am kommenden Samstag, 29. Juni, um 20 Uhr kommt auch das diesjährige Abendstück „Das kalte Herz – man zerstört, was man liebt“ von Jürgen von Bülow frei nach Wilhelm Hauff zum ersten Mal auf die Bühne und erlebt bis zum 24. August noch zehn weitere Aufführungen. Sogar noch 14 Mal geboten wird am Längenbühl „Die Schöne und das Biest – nur mit dem Herzen sieht man gut“, bevor mit der Dernière am 25. August die Renninger Naturtheater-Saison 2019 endgültig ihren Abschluss findet.

// Termine und Infos Alle weiteren Termine und Informationen gibt's im Internet unter www.naturtheater-renningen.de